



Kurzanleitung USB – LAN Adapter IT-810 / IT-811 / IT-310 / IT-410 IT-310-S / IT-410-S / IT-732

Vielen Dank für den Kauf eines Argus Adapters. Diese Adapter sind für den Anschluss an den USB Port eines Computers, innerhalb geschlossener Räume, vorgesehen.

Bitte lesen Sie die folgenden Anweisungen sorgfältig durch bevor Sie das Gerät benutzen. Für Schäden, die aufgrund der Nichtbeachtung dieser Anleitung bzw. Handbuchs entstehen, übernehmen wir keine Haftung.

Technische Eigenschaften:

Eingang	USB (nur IT-810/310) USB Type C (nur IT-811/410/732)
Ausgang	RJ45 (nur IT-810/811/732) RJ45 + 3x USB 3.0 (nur IT-310/410)
Datenrate USB	3.0
Datenrate LAN	10/ 100/ 1000 Mbps zusätzlich 2500 Mbps (nur IT-732)
Ethernet Stand.	IEEE 802.3i/ 802.3u/ 802.3ab zusätzl. IEEE 802.3bz (nur IT-732)
Übertragung	Voll-Duplex / Halb-Duplex
Kompatibel zu	USB 1.0/ 1.1/ 2.0/ 3.0
Chipsatz	RTL8153 (+ GL3520 (nur IT-310/410) RTL8156B (nur IT-732)
OS	Windows/ Linux bis 4.15/ MAC OS 10.6 – 10.13

Nur IT-310/ IT-410:

LED Blau	USB Verbindung hergestellt
LED Grün	LAN Verbindung hergestellt
LED Gelb	Blinkt bei Datenübertragung

Packungsinhalt:

- 1x Adapter (je nach Modell)
- 1x Kurzanleitung
- 1x Adapter USB AM auf USB CF (nur IT-732)

Anschluss:

Entnehmen Sie den Adapter der Verpackung und schließen Sie ihn an einem freien USB Port Ihres Computers an (dieses kann auch während des Betriebs gemacht werden). Schalten Sie den Computer ein, falls er es noch nicht sein sollte. Nach dem Einschalten erkennt das Betriebssystem das Gerät automatisch. Sie können nun über ein Netzwerkkabel den Anschluss zu Ihrem Netzwerk herstellen. Sofern Ihr Netzwerk und Computer auf DHCP eingestellt sind brauchen Sie nichts weiter zu unternehmen und haben sofort Zugriff auf das Netzwerk. Sollten Computer und Netzwerk manuell eingestellt sein, lesen Sie bitte zur Konfiguration im Handbuch Ihres Computers bzw. Routers oder fragen Sie Ihren Administrator.

Bei den Modellen IT-310/ 410 können zusätzlich bis zu 3 weitere USB Geräte angeschlossen werden.

Instandhaltung:

Dieses Produkt benötigt keinerlei Wartung.

Entsorgung:

Entsorgen Sie das Produkt bitte nicht über den Hausmüll, sondern über die speziellen Sammelstellen für Elektroaltgeräte. Bei Fragen dazu wenden Sie sich bitte an Ihre Gemeinde-/ Stadtverwaltung oder fragen Sie Ihren Händler.

Garantiebestimmungen:

Wir gewähren auf unser Produkt eine Garantie von 12 Monaten ab Kaufdatum, bei sachgemäßem Gebrauch. Zur Abwicklung des Garantiefalls wenden Sie sich bitte mit Ihrem Kaufbeleg an den Fachhandel. Wir gewähren keine Garantie bei fehlendem oder beschädigtem Garantiesiegel, fahrlässigem Verhalten, Nichtbeachtung der Bedienungsanleitung, unsachgemäßer Verwendung, Missbrauch jeglicher Art, Fehlfunktionen die auf äußere Einwirkungen zurückzuführen sind, Schäden durch höhere Gewalt, Schäden die durch Manipulation, Erweiterung, Update oder Umbau von Hard- oder Software entstanden sind oder Schäden die infolge eines anderen Schadens entstanden sind. Im Falle von Datenverlusten und Dateibeschädigungen haftet Inter-Tech nur bei grober Fahrlässigkeit oder Vorsatz sowie, in allen anderen Fällen, nur für die Wiederherstellung von Daten aus einer regelmäßig, täglich erstellten Sicherungskopie. Im Übrigen wird eine Haftung ausgeschlossen.

Quick guide for USB – LAN Adapter IT-810 / IT-811 / IT-310 / IT-410 IT-310-S / IT-410-S

Thank you for buying an Argus Adapter. These adapters are only for indoor use and for connection to computers.

Please read this guide carefully to avoid damages. We disclaim liability for violations and damages caused by inobservance of this manual.

Technical specification:

Input	USB (only IT-810/310) USB Type C (only IT-811/410/732)
Output	RJ45 (only IT-810/811/732) RJ45 + 3x USB 3.0 (only IT-310/410)
Data rate USB	3.0
Data rate LAN	10/ 100/ 1000 Mbps add. 2500 Mbps (only IT-732)
Ethernet Stand.	IEEE 802.3i/ 802.3u/ 802.3ab add. IEEE 802.3bz (only IT-732)
Transmission	Full-Duplex / Half-Duplex
Compatible to	USB 1.0/ 1.1/ 2.0/ 3.0
Chipset	RTL8153 + GL3520 (only IT-310/410) RTL8156B (only IT-732)
OS	Windows/ Linux up to 4.15/ MAC OS 10.6 – 10.13

Only IT-310/ IT-410:

LED Blue	USB connection correct
LED Green	LAN connection correct
LED Yellow	Blinking at data transfer

Package content:

- 1x Adapter (depending model)
- 1x Quick guide
- 1x Adapter USB AM to USB CF (only IT-732)

Installation:

Take the adapter out of the package and connect it to a free USB port (you can do this also when the computer is already on). Switch on the computer in case it isn't. After connecting the adapter the OS will detect the adapter automatically. Now you can connect your computer with a network cable to your network. If your computer and router/ network is preset to DHCP you will automatically get access to your network. In case your computer or router/ network is configured manually, please read the manual of your OS to configure your network or ask your network administrator. The models IT310/ 410 have also the possibility to connect three further USB devices.

Maintenance:

This product needs no maintenance in general. You can remove dust outside with a dry duster. Don't clean the device with a damp cloth.

Disposal:

Please dispose your product by using the special discharge point for electronic waste. Please ask your municipality or disposal company in case of further questions.

Warranty terms:

Inter-Tech grants 12 months warranty by proper use up from the date of purchase.

In case of warranty issue please contact your local dealer or the dealer from which you bought the product. We will grant no warranty by:

- Missing or damaged warranty seal,
- Negligent behavior,
- Improper use,
- Nonobservance of the manual,
- External violence,
- Acts of god,
- Damages caused by manipulation, upgrading, updating or reconstruction of hardware or software

- Damages caused by other harm,

In case of data loss Inter-Tech will only be liable at wanton negligence or deliberate intention or, in all other cases, only for the recovery of data from a continuous, daily backup. Inter-Tech does not assume liability for all other matters.

Please look also at our complete warranty terms on our website.

Kontakt/ Contact:

Inter-Tech Elektronik Handels GmbH
Hainhäuser Weg 93 - D-30855 Langenhagen
vertrieb@inter-tech.de - www.inter-tech.de

